
 
VERBALE COMMISSIONE MENSA 

 
Melzo, 24 febbraio 2011 - ore 18.00 
 
PRESENZE: 
 
RAPPRESENTANTI DEL COMUNE DI MELZO : 
Sig.ra Mariacristina GIOIA  - Responsabile del Settore Servizi al Cittadino ed alla Città 
Dott. Mauro CORNO  - Tecnologo alimentare 
 
RAPPRESENTANTI DELLA  DITTA APPALTATRICE  “DUSSMANN SERVICE S.r.l. ”: 
Dott. Paolo TIRRÒ - Responsabile oeprativo d’area 
Sig. Martino CHIOVINI  - Direttore Responsabile del Centro di Cottura di Melzo  
Sig.ra Cristina PANZERA  - Dietista del Centro di Cottura di Melzo  
 
RAPPRESENTANTI DEL CORPO INSEGNANTI : 
Sig.ra Luisella ALEVI  - Insegnate Scuola dell’infanzia F.lli Cervi  
Sig.ra Lodovica NEGRI  - Insegnate Scuola dell’infanzia Boves  
Sig.ra Maria Grazia CEREDA  - Insegnate Scuola primaria G. Ungaretti  
Prof. Maurizio GAMBA  - Insegnate Istituto comprensivo P. Mascagni  
 
RAPPRESENTANTI DEL GRUPPO GENITORI : 
Sig. Gianluca PASTA  - Scuola primaria “G. Ungaretti” 
Sig.ra Raffaella DELLA TORRE  - Scuola dell’infanzia “Boves”  
Sig. Sandro SARONNI  - Scuola dell’infanzia “F.lli Cervi” 
Sig.ra Paola TELÒ  - Scuola primaria “E. De Amicis” 
Sig.ra Lucia FALCHI  - Scuola primaria “E. De Amicis”  
 
PRESENZE STRAORDINARIE : 
Sig. Massimo DEL SIGNORE  - Assessore Attività Educative del Comune di Melzo   
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Comune, Scuole, Commissione Mensa: ruoli e comunicazione; 
2. presentazione dell’indagine sulla valutazione di gradibilità del menù invernale; 
3. corso “ASL MI 2” per membri delle commissioni mensa – osservazioni; 
4. condivisione proposta di iniziative di partecipazione famiglie; 
5. esito dei sopralluoghi svolti dai genitori; 
6. varie ed eventuali. 
 
 
Si da inizio alla riunione. 
                                                                        
Su introduzione della Sig.ra Mariacristina Gioia,  si apre la seduta, tornando, brevemente, sul 
ruolo della Commissione Mensa, attenzionando gli aspetti legati alla dipendenza gerarchico-
funzionale e alla strategia comunicativa: i partecipanti concordano sulle linee guida da seguire 
affinché l’operato e le iniziative della stessa  possano giungere, puntualmente ed in maniera 
capillare, alle famiglie degli alunni.   
 
Quindi l’Assessore Massimo Del Signore presenta, commentando dettagliatamente 
all’assemblea, i risultati dell’indagine di gradibilità del menù invernale 2010-2011 (vgs. all.to). In 
estrema sintesi, il rilevamento, svolto in otto settimane, ha fornito risultati giudicati positivi tenuto 



conto anche della disomogeneità dei consumatori finali con peculiari gusti ed abitudini 
alimentari.  Alla fine dell’intervento, su proposta dell’Assessore, pienamente condivisa da tutti i 
membri della Commissione, si decide di individuare una data in cui presentare alle famiglie in 
maniera concreta l’operato della società Dussmann: un momento conviviale, presieduto dallo 
stesso Assessore coadiuvato dalla Commissione Mensa,  presso il centro di via Erba a Melzo, 
durante il quale ai  genitori verranno illustrate le attività poste in essere dal Comune per 
garantire il miglior risultato possibile in ambito di refezione scolastica permettendo ai presenti di 
assaggiare alcune delle pietanze proposte ai loro figli nel corso dell’anno appositamente 
preparate per l’incontro. Inoltre, si decide che l’indagine verrà riproposta anche per il menù 
estivo del corrente anno. 
 
Il confronto poi verte sulla possibilità di variare la somministrazione dell’acqua durante i pasti ai 
commensali, l’acqua di rubinetto al posto dell’acqua confezionata, tenuto conto anche delle 
linee guida in ambito scolastico del Servizio Igiene Alimenti e Nutrizione - Dipartimento 
Prevenzione Medico dell’ASL Milano 2: l’acqua di rubinetto è accessibile a tutti, in ogni 
momento e senza costi aggiuntivi, è un’acqua corrente e sempre fresca perché proveniente 
direttamente dall’origine (la falda acquifera), attraverso la distribuzione in rete arriva 
prontamente all’utenza, diversamente dalle acque minerali che nella linea di stoccaggio, prima 
di arrivare sulla tavola per il consumo, possono essere soggette a conservazioni in contenitori 
esposti alla luce o a temperature ambienti elevate. Inoltre, l’acqua corrente viene continuamente 
monitorata dall’ASL di competenza che effettua controlli completi e frequenti durante l’anno.                                                                     
 
Il Presidente circa il “Corso per membri di commissione mensa”, organizzato dal Comune di 
Melzo e condotto da personale dell’ASL MI 2 svoltosi in tre incontri l’ultimo dei quali sviluppatosi 
presso il centro cottura della Dussmann (simulando un sopralluogo), esprime un giudizio 
positivo sulla frequenza ponendo l’attenzione sulla “obbligatorietà” futura della partecipazione 
affinché si entri in possesso della necessaria e minima competenza per svolgere un tale 
incarico.   
 
Infine ne ripercorre le fasi salienti: durante il corso, con test di valutazione finale 
sull’apprendimento, sono stati indicati gli obiettivi, le funzioni, i compiti ed i ruoli della 
Commissione Mensa nonché gli strumenti necessari per una adeguata valutazione del servizio 
di ristorazione scolastica. Sono state illustrate le tabelle dietetiche e sono stati trattati argomenti 
di igiene relativi alla corretta preparazione, conservazione e somministrazione degli alimenti, 
alla sanificazione di ambienti e attrezzature e indicazioni circa l’etichettatura.  
 
In relazione ai sopralluoghi svolti finora presso i vari plessi scolastici si decide di approfondirne i 
contenuti durante la successiva seduta, nell’ambito della quale si discuterà il menù estivo che 
entrerà in vigore presumibilmente il 15 aprile 2011.  
 
Infine, il Presidente riporta le segnalazioni ricevute circa la presenza di formiche nei locali 
mensa della Scuola primaria “Ungaretti”, la Sig.ra Gioia riferisce che sarà prontamente attivata 
la disinfestazione.  
 
Alle ore 20.00 circa, alla conclusione dei lavori, si rimanda alla riunione successiva fissata per il 
29 marzo p.v..          
 
Allegati: 

- report indagine refezione scolastica menù invernale 2010-2011. 
 
  
 
                                                                   IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE MENSA 
                                                                                              f.to Gianluca Pasta 



 


